

## Perluas Layanan ke Kalimantan, INFORMA Electronics dan SELMA Kini Hadir di Kota Khatulistiwa

Pontianak, 1 Maret 2024 - Dua merek usaha ritel **PT Home Center Indonesia** yang merupakan perusahaan di bawah naungan **Kawan Lama Group**, **INFORMA Electronics & SELMA**, secara resmi membuka toko di Pontianak, tepatnya di Jalan Gajahmada No. 188, pada hari Jumat, 1 Maret 2023. Menyambut pembukaan ini, INFORMA Electronics dan SELMA memberikan berbagai program istimewa yang dapat dinikmati pelanggan dalam memenuhi kebutuhan elektronik, furnitur dan gaya hidupnya.

**Bertha Hapsari selaku Vice President Marketing PT Home Center Indonesia** menuturkan, “Toko INFORMA Electronics dan SELMA ini terasa istimewa bagi kami, karena menandai perluasan jangkauan toko *offline* kami yang merambah pulau Kalimantan untuk pertama kalinya. Dengan membawa kedua merek bisnis ini ke Pontiana untuk pertama kalinya, kami berharap dapat memberikan solusi bagi masyarakat Pontianak dan sekitarnya untuk kebutuhan furnitur dan gaya hidup, khususnya bagi mereka yang ingin menghadirkan rasa nyaman dan estetika di rumah minimalis.”

Masyarakat Pontianak dan sekitarnya kini dapat dengan mudah menemukan pusat elektronik & peralatan rumah tangga terlengkap, INFORMA Electronics yang menghadirkan koleksi Televisi, Kulkas, pendingin udara, mesin cuci hingga *blender, mixer, juicer, coffee maker*, penanak nasi, mesin pemanggang dari *brand-brand* kenamaan. Salah satunya **KELS, Brand Electronics & Home Appliances** dari PT Home Center Indonesia, menghadirkan peralatan dapur dan rumah tangga, perawatan diri, alat relaksasi serta alat kebugaran yang *stylish* dengan lebih dari 200 produk yang mengedepankan desain minimalis dan kepraktisan.

Untuk solusi isi rumah, masyarakat dapat memilih SELMA, pusat ritel isi rumah dan sebagainya yang menawarkan koleksi produk yang fungsional dengan harga terjangkau, mulai dari sofa multifungsi, rak serbaguna, meja makan minimalis, lemari pakaian minimalis, hingga kasur *roll pack*, untuk memaksimalkan tata ruangan dan menghadirkan kenyamanan pada hunian dan tempat usaha.

Toko INFORMA Electronics Pontianak menjadi toko ke-84 yang hadir untuk masyarakat Indonesia. Sedangkan, SELMA Pontianak menggenapkan jumlah toko SELMA di Indonesia menjadi 46 toko.

Ada berbagai program istimewa yang ditawarkan INFORMA Electronics dan SELMA Pontianak untuk para pelanggan. SELMA menawarkan promo menarik untuk berbagai produk pilihan, seperti promo istimewa “Banting Harga” dengan diskon hingga 75 persen yang berlangsung selama empat hari saja, dari tanggal 1 hingga 4 Maret 2024. Selain itu, SELMA juga menghadirkan diskon Furnitur Hemat Hingga 60 persen, Beli Satu dapat Dua, voucher potongan harga hingga Rp200 Ribu, serta promo khusus untuk *member* ruparupa Rewards atau Bank Partner. Untuk kebutuhan produk elektronik, nikmati penawaran harga istimewa dalam INFORMA Electronics Hot Deal mulai dari harga 500 Ribu untuk KELS Air Fryer selama periode 1-4 Maret, dan dapatkan juga penawaran harga terbaik dengan diskon hingga 40 persen yang dapat dimanfaatkan hingga 17 Maret 2024.

\*\*\*

#### Tentang INFORMA Electronics

INFORMA Electronics hadir pada tahun 2013 sebagai pengembangan dari INFORMA. Toko ini menyediakan koleksi lebih dari 2.000 produk elektronik dan perlengkapan rumah tangga berkualitas, mulai dari TV, *home theater system*, hingga *home appliances* dari 40 merek elektronik populer, termasuk *home brand* KELS - yang menghadirkan ragam produk elektronik praktis dan estetik.

Dengan slogan “*The most complete home electronics and appliances*”, INFORMA Electronics juga dilengkapi layanan pasca penjualan dan staf profesional. Saat ini terdapat lebih dari 80 lokasi INFORMA Electronics, baik yang berada di dalam toko INFORMA maupun sebagai toko independen, didukung dengan fitur penjualan *online* melalui website dan aplikasi ruparupa.com yang dapat diunduh melalui Play Store atau App Store.

#### Sumber tambahan

- Jelajahi informasi tentang INFORMA [www.informa.co.id](http://www.informa.co.id)
- Belanja Nyaman dari Rumah <http://bit.ly/WATokolnforma> atau via online <http://informa.co.id/shop>
- Belanja melalui Aplikasi Mobile + Cashback hingga Rp 300 Ribu\* klik <http://bit.ly/downloadappinforma>
- Instagram: <https://www.instagram.com/informaid/>
- Youtube: <https://www.youtube.com/channel/UCyHe3AWFAK9iVrzYtGztnLQ/featured>

#### Tentang SELMA

SELMA hadir sejak tahun 2018 dan merupakan ritel mebel di bawah naungan PT Home Center Indonesia yang mempunyai slogan “Solusi Isi Rumah”. Koleksi produk berkualitas dari SELMA hadir dengan desain fungsional yang sederhana dan siap memaksimalkan penggunaan setiap ruangan di rumah hingga tempat usaha Anda.

Untuk memudahkan kegiatan berbelanja konsumen, saat ini SELMA memiliki layanan SELVIA (SELMA *Virtual Assistant*), serta 45 toko yang tersebar pada 28 kota yaitu Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang, Bekasi, Solo, Bandung, Cirebon, Surabaya, Yogyakarta, Malang, Batam, Cikampek, Tasikmalaya, Lamongan, Jember, Manado, Bengkulu, Banyuwangi, Madiun, Sukabumi, Prabumulih, Pekanbaru, Makassar, Jambi, Medan, Kendari, dan Pontianak.

#### Sumber tambahan

- Jelajahi informasi tentang SELMA di [www.selma.co.id](http://www.selma.co.id)
- Ikuti SELMA di Instagram <https://www.instagram.com/selma.indonesia/>

- Ikuti SELMA di TikTok: <https://www.tiktok.com/selma.indonesia/>
- Tonton beragam konten SELMA untuk Solusi Isi Rumah di Youtube: <https://www.youtube.com/@SelmaIndonesia>
- 

### Tentang PT Home Center Indonesia

Didirikan pada tahun 2004, PT Home Center Indonesia perusahaan *retail* terbesar di Indonesia yang berada di bawah naungan Kawan Lama Group. PT Home Center Indonesia memiliki dan mengelola beberapa merek papan atas yang menghadirkan produk berkualitas dan layanan profesional untuk memenuhi segala jenis kebutuhan furnitur dan gaya hidup, diantaranya INFORMA, INFORMA CUSTOM FURNITURE, INFORMA ELECTRONICS, INFORMA WORK & SPACE, PET KINGDOM, HOME GALLERIA, SELMA, EYE SOUL dan THYS. PT Home Center Indonesia memiliki lebih dari 230 toko yang berlokasi di 48 kota di seluruh Indonesia.

### Tentang Kawan Lama Group

**Kawan Lama Group** adalah identitas dari kelompok unit bisnis multisektor yang masing-masing bergerak dalam enam pilar bisnis yaitu *Industrial & Commercial*, *Consumer Retail*, *Food & Beverage*, *Property & Hospitality*, *Commercial Technology*, serta *Manufacturing & Engineering*, namun dipersatukan oleh nilai dan tujuan yang sama yaitu memberikan kehidupan yang lebih baik bagi keluarga. Hadir sejak tahun 1955, **Kawan Lama Group** yang memiliki slogan “**Bring Value for a Better Life**” menaungi lebih dari 30 merek usaha, 11 pusat distribusi, dan lebih dari 1.200 toko yang jumlahnya terus bertambah sebagai kontribusi bagi kemajuan negeri.

Sektor **Industrial & Commercial** Kawan Lama Group terdiri dari merek usaha seperti Kawan Lama Solution, Krisbow, Sensorindo, Kaeser Indonesia, Depo Teknik, Kawan Lama Inovasi. Pada **Consumer Retail**, terdapat ACE, ACE Xpress, INFORMA, INFORMA Custom furniture, INFORMA Electronics, INFORMA Work & Space, Toys Kingdom, Pet Kingdom, Home Galleria, SELMA, ATARU, Pendopo, EYE SOUL, dan lain sebagainya. Pada sektor **Food & Beverage**, hadir F&B ID sebagai perusahaan yang menaungi lima merek usaha yaitu Chatime, Chatime Atealier, Cupbop, Gindaco, dan Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto. Pada **Property & Hospitality**, terdapat Living World, Living Plaza, dan Anumana. Untuk **Commercial Technology**, terdapat ruparupa dan Danakini. Sedangkan untuk sektor **Manufacturing & Engineering**, merek usaha yang tergabung adalah Golden Living dan Golden Dacron.

### Sumber tambahan

- Jelajahi informasi tentang Kawan Lama Group di [www.kawanlamagroup.com](http://www.kawanlamagroup.com)
- Ikuti Kawan Lama Group di **LinkedIn** [Kawan Lama Group](#)
- Ikuti Kawan Lama Group di **Instagram** [@KawanLamaGroup](#)
- Tonton berbagai video inspiratif mengenai berbagai kegiatan Kawan Lama Group di [YouTube](#)

Untuk keperluan data dan peliputan, silakan menghubungi:

<b>Hanna Carissa</b> Corporate Communications Manager Kawan Lama Group 0857-2759-0788 <a href="mailto:hanna.carissa@kawanlamacorp.com">hanna.carissa@kawanlamacorp.com</a>	<b>Dio Handrian</b> Corporate Communications Kawan Lama Group 0895-3430-52703 <a href="mailto:dio.handrian@kawanlamacorp.com">dio.handrian@kawanlamacorp.com</a>
--	--